



**INNOVACIÓN LED**  
Imaginando el futuro del sector jurídico-empresarial

HOMENAJE  
A PIONEROS

## MIGUEL RODRÍGUEZ-PIÑERO

Presidente Emérito del Tribunal Constitucional

Doctor en Derecho por la Universidad de Sevilla y Doctor Honoris Causa por las universidades de Ferrara y de Huelva.

Hijo predilecto de Andalucía. Está considerado uno de los máximos expertos en Derecho del Trabajo. Fue el primer presidente del Consejo Andaluz de Relaciones Laborales y primer presidente de la Comisión Consultiva Nacional de Convenios Colectivos. En 1986, fue designado magistrado del Tribunal Constitucional, ostentando la presidencia (1992-1995).

Ha formado parte del Consejo de Estado como consejero electivo, para posteriormente ser designado consejero permanente de Estado y presidente de su sección segunda (Justicia, Trabajo y Asuntos Sociales) y miembro de la Comisión de Expertos de la Organización Internacional de Trabajo (OIT).

Ha sido directivo y presidente de la Asociación Española de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, ocupando la Presidencia del Club Siglo XXI, y Patrono de la Fundación Adecco para la Integración Laboral. Es presidente emérito del Tribunal Constitucional.



[Ver vídeo aquí](#) ▶